

Plantations en bordure de Fecht (2)



M.Brickett a expliqué aux enfants comment il faut faire pour planter un petit arbre.

Nous devons installer chaque jeune pousse dans un trou, en versant d'abord un fond de terreau, puis de la terre, puis une nouvelle couche de terreau, puis de la terre. A la fin on devait bien tasser et finir avec du terreau.



Ensuite, il fallait faire un triangle avec les trois tuteurs et enfiler le filet de protection autour des trois tuteurs. Comme ça, les animaux de la forêt auront moins envie de manger nos plantations.



On a eu un peu froid aux pieds et aux mains, mais c'était une belle journée.



On a un peu rendu service à la Nature.



Le sol était encore gelé. C'est mieux que s'il avait été tout boueux ! Au retour à l'école, on était juste un peu crottés.



Et dans la cour, surprise, un grand goûter nous attendait !



Pour ne pas salir l'école, on est allé dans les classes en chaussettes, c'était rigolo !



Après notre retour, le temps a changé, et il s'est mis à neiger. Nous, on a eu de la chance, car le soleil a brillé tout le temps où on était dehors!